
ook uitleggen hoe we de toekomst van 

een vereniging als de onze kunnen zien. 

Dit nummer van “Ons Krantje” is voor een 

groot deel gewijd aan de peterschappen. 

U bent vertrouwt met onze grote en 

kleine projecten die jaar na jaar doorgaan 

en pas stoppen wanneer hun doel 

gerealiseerd is. Maar we voorzien ook in 

de mogelijkheid om peter/meter te 

worden van een of meerdere kinderen in 

een ver land. 

Voor hen is onze financiële maar ook onze 

morele steun onontbeerlijk om studies 

aan te vangen en voort te kunnen zetten. 

Kinderen en jongeren die door onze 

vrijwilligers ter plaatse werden 

geselecteerd, zijn allemaal zeer 

verdienstelijk en behalen mooie 

examenresultaten. Maar vooral tonen ze, 

ondanks grote moeilijkheden in hun 

dagelijks leven,  de bereidheid om te 

leren. Bovenop het schoollopen oefenen 

ze een baantje uit om hun ouders toe te 

laten het gezin eten te geven. Sommigen 

moeten bovendien elke dag een lange 

weg naar school afleggen om er les te 

volgen. Voor velen geldt bovendien dat ze 

thuis hun jongere broers en zussen een 

handje moeten toesteken. 

Afhankelijk van uw middelen kunt u 

kiezen voor een peterschap van een kind 

in de lagere school of een adolescent in 

het middelbaar of hoger onderwijs. Wie 

zich niet meer dan één jaar kan/wil 

Beste lezers, 

Over enkele dagen, meer bepaald op 

zondag 28 april, houden we onze 43ste 

Algemene Vergadering. Meestal zijn er 

ongeveer ijftig leden aanwezig of 

vertegenwoordigd. Dit is relatief gering in 

vergelijking met een paar duizend 

sympathisanten en honderden trouwe 

donateurs, die jaarlijks onze projecten en 

peterschappen in een tiental landen 

ondersteunen. 

Ik zou graag willen dat we een inspanning 

doen om in groten getale aanwezig te zijn. 

Ten eerste omdat de omgeving van het 

Don Bosco Onderwijscentrum in Oud-

Heverlee mooi, groen en bevorderlijk is 

voor ontmoetingen tussen de leden van 

onze A.M.I.E.-familie. Ook moeten er drie 

beheerders verkozen worden. We zijn nog 

steeds op zoek naar nieuwe kandidaten 

die zich geleidelijk aan willen inwerken in 

de groep van comitéverantwoordelijken 

en onze kleine groep van beheerders. 

Tenslotte krijgen we de kans luisteren naar 

een ‘grote meneer’, een groot diplomaat, 

die bijzonder goed op de hoogte is van de 

Noord-Zuid-relaties en oud-ambassadeur 

is van België in Congo. Zonder twijfel 

zullen de recente gebeurtenissen naar 

aanleiding van de verkiezingen in onze 

voormalige kolonie, bij de heer M. Frank 

De Coninck tot enkele beschouwingen 

geleid hebben. Bovendien is deze 

grootmaarschalk aan het Belgisch hof 

voorzitter van Caritas International in 

België en actief lid in de schoot van de 

Koning Boudewijnstichting. Ook op dat 

gebied kan hij ons deelgenoot maken met 

zijn visie omtrent humanitaire hulp en ons 

A M I E c a l e m e n t  A M I E c a l e m e n t  

Village d’enfants, nous avons été présentés à des filles qui 

seront incluses dans le programme à partir 

de l’année scolaire prochaine, ainsi que 

quelques autres garçons. Et nous avons vu 

pour la première fois  la maison de Sophie, 

un souvenir impérissable en pierre, qui est 

utilisée depuis plusieurs mois et qui est un 

foyer pour une douzaine de filles. Le Père 

Paul, chef de la Fondation, et Khun Oi de 

l’administration nous ont fait visiter. Derek qui 

nous a toujours bien reçus et guidés ces 

dernières années nous manquait. Il est rentré 

chez lui au Royaume-Uni quelques mois plus 

tôt, après de nombreuses années avec le 

Père Ray.  

Après notre séjour à Pattaya, nous avons 

voyagé vers le sud où nous avons revu Gib, 

notre première protégée.  Elle va très bien et 

est heureuse.  

Au printemps 2024, nous rendrons à 

nouveau visite au Père Ray. 

Jan et Mieke Daems-Strauven. 

Nous rendions visite au Père Ray fin novembre 2022. Nous 

n’étions plus allé depuis la fin de 

2019 à cause de la pandémie. 

Aujourd’hui, la Thaïlande est à 

nouveau ouverte aux étrangers, 

mais les traces du confinement 

prolongé de Covid sont encore très 

visibles dans les rues de Pattaya, 

de nombreuses entreprises n’ayant 

toujours pas rouvert. Le Père Ray 

manque également de personnel 

parce qu’un certain nombre de 

postes de bénévoles qui sont partis 

pendant la pandémie n’ont pas 

encore été pourvus. Mais 

l’organisation a bien résisté 

pendant cette période, et surtout la 

prise en charge des nombreux 

enfants n’a pas souffert. 

Cependant, ce n’était pas une 

période facile pour les étudiants, 

malgré les cours en ligne, mais ils 

ont tous persévéré. Nous n’avons 

pas pu voir nos élèves 

lors de cette visite car ils 

étaient dans leur école 

respective à l’extérieur 

de Pattaya. Tom, le seul 

garçon du programme, a 

depuis obtenu son 

diplôme de dessinateur 

technique. Donna et 

Amanda termineront leur 

formation d’hôtesse de 

l’air cette année scolaire. 

Ils nous ont laissé un joli 

message vidéo. Deer et 

Sumitra se portent 

également bien. Au 

Récemment, nos chefs de projet Jan et Mieke Daems-Strauven ont visité leur programme de bourses 
Sophie Daems en Thaïlande. Ci-joint leur bref rapport. 

En   Thaïlande 
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  Trop ou pas assez… la problématique de l’eau à Madagascar ! 

obtenu n’est même pas suffisant pour la cantine scolaire. 

 

Pour bien comprendre le problème de l’eau dans cette région, 
il est bon de savoir que la zone littorale du centre ouest de 
Madagascar est géologiquement caractérisée par des 
formations sédimentaires. Cette zone est encore riche en 
marécages bien que la sécheresse gagne du terrain et ne soit 
plus cantonné seulement dans l’extrême Sud.  

Grâce à la structure du sol, les arbres et de nombreuses plantes 
indigènes, comme les Baobabs, peuvent vivre et se nourrir 
facilement. Mais ces zones sont très minéralisées et 
ferrugineuses, ce qui impacte fortement la qualité de l’eau. 

On pourrait dire que la beauté de la nature se fait au détriment 
de la qualité de l’eau et quasi au détriment de la qualité de vie 
de la population. 

Ce problème trouve son origine dans des régressions ou 
intrusions marines. 

La première nappe phréatique est très contaminée et l’eau est 
très saumâtre et chargée de bactéries. 

Consé quéncé pour notré projét 
Pour avoir des eaux douces, il faut descendre dans la seconde, 
voire la troisième nappe phréatique. Des études géophysiques 
sont donc nécessaires pour déterminer la qualité des eaux sous
-jacentes et s’assurer de la pertinence des travaux que nous 
aimerions entreprendre, à savoir le forage d’un puits d’eau 
potable avec château d’eau et canalisations pour l’école 
d’Andrénalafotsy. 

Nous espérons pouvoir réaliser cela avant notre voyage prévu 
en octobre 2023, mais nous rencontrons malheureusement des 
problèmes administratifs qui rendent les choses encore plus 
compliquées. Espérons cependant ! 

L’EAU C’EST LA VIE … trop ou pas assez sème la mort de 
manière directe ou indirecte ! 

 Michelle Charlot-Ramon  
Madaquatre, projet 520  

Comité 00 « projets Madagascar » 
BE22 0001 5458 3947                                                      

Madagascar est la 5° plus grande île au monde. Longue de 1 580 

km et large de 600 km, elle couvre une superficie de 587 000 km², soit la 

France, la Belgique et le Luxembourg réunis. Le point culminant est à 2.879 

mètres et il y a 4.800 km de côte ! 

 

Loin de moi, dès lors, l’idée de dresser un état des lieux de la problématique 

de l’eau sur l’ensemble du territoire malgache ! Celle-ci est totalement 

différente au Nord et au Sud, à l’Est et à l’Ouest, et cela varie encore d’après 

l’altitude. Je me bornerai donc à vous parler de la région que je connais le 

mieux, celle des écoles : le centre-Ouest, la région côtière du Ménabe. 

 

Le titre de cet article résume bien la situation ; Trop ou pas assez ! 

 

TROP 
Ce n’est pas 
difficile d’imaginer 
les trombes d’eau 
qui s’abattent en 
quelques heures 
lors des cyclones et 
autres tempêtes 
tropicales, 
provoquant des 
inondations 
spectaculaires.  

Mais quelle eau ? 
Pas moyen de la 
canaliser et elle est 
bien sûr non 

potable ! Elle va cependant alimenter la nappe phréatique de 
surface pour quelque temps mais cela ne résout en rien le 
problème, puisque cette eau est impropre à la consommation. 
Elle donnera tout au plus accès à une eau saumâtre qui servira 
pour l’hygiène, la lessive, la vaisselle etc.  Et cela soulagera 
quelque peu les mamans et les jeunes filles pour quelques 
temps.  

A côté de cela, comme la pluie continue à tomber pendant 
plusieurs jours après le passage du cyclone, elle provoque 
l’anéantissement des cultures !  Oui, trop c’est trop !  
 

 PAS  ASSEZ 
Tout au long de 
l’année, en dehors des 
moments où Dame 
Nature se déchaîne, il y 
a pénurie d’eau. 

Heureusement, le 
problème a pu être 
résolu pour le village 
de Tandila où il y avait 
un puits d’eau potable. 
Un château d’eau et 
une canalisation 
adéquate ont été mis 
en place pour le plus 
grand bonheur de 
tous.  

Par contre, au village 
d’Andrénalafotsy rien 
n’a encore pu être 

résolu et il n’y a plus d’eau du tout. Le petit puits, présent au 
sein de l’école, a été réhabilité mais le filet d’eau saumâtre 



 Vous le remarquez. 

 

Afin de se 
conformer aux 
modifications 
incluses dans le 
Code des Sociétés 
et des Associations 
— auxquelles 
l'AMIE en tant 
qu'ASBL doit se 
conformer — nous 
devons modifier 
nos statuts. 

Heureusement, 
nous avons pu 
compter sur 
quelques bénévoles 
parmi nos 
bienfaiteurs qui se 
sont penchés de 
plus près sur ces 
statuts. 

Si nous obtenons 
les voix des 2/3 des 
membres effectifs à 
l'Assemblée 
Générale, les 
amendements 
peuvent être votés 
valablement. 

Sinon, une 
Assemblée 
Générale 
Extraordinaire (= 
supplémentaire) est 
requise ; elle se 
tiendrait  ensuite le 
17 mai 2023. 

Si vous souhaitez 
plus d'informations 
sur ces 
modifications 
statutaires, veuillez 
contacter 
stefaandebondt@te
lenet.be. 

Il y a quelque temps, nous avons soutenu 
l'école Don Bosco à Bois de Laurence en 
Haïti. Nous avons récemment reçu le 
décompte et quelques belles photos (que 
nous publions un peu plus loin dans 
Notre Petit Journal). 

Nous avons pensé qu'il était agréable de 
vous accueillir à notre Assemblée 
Générale dans cette classe bien remplie 
avec les nouveaux bancs de l'école ! 



Parrainages aux Philippines 

Qui veut parrainer un étudiant aux Philippines ? 

 

John Lawrence (12 ans) est l’aîné de trois jeunes enfants – orphelins - 

élevés par leurs grands-parents maternels. Ces derniers ont eux-

mêmes trois autres enfants encore aux études sans pouvoir compter 

sur des revenus réguliers suffisants pour permettre à tout le monde 

d’entamer et de terminer leurs humanités (high school). 

L’an passé, John Lawrence a obtenu 87 % en 1
ère

 année d’humanités. 

Il rêve de pouvoir continuer à étudier pour aider lui-même ses deux 

petites sœurs. 

John Lawrence se rend bien compte que c’est très difficile pour ses 

grands-parents d’élever 6 enfants ! Son grand-père est fermier et sa 

grand-mère employée.  

Dans sa lettre ci-jointe, il promet de ne pas gaspiller le moindre 

« penny » que vous lui partageriez…  

Si vous parrainez un enfant avec A.M.I.E., les résultats scolaires et des 

lettres de votre filleul vous seront adressés par notre intermédiaire pour 

vous permettre de suivre son évolution et de mieux le connaître en 

sachant de quoi est faite sa vie de tous les jours.  

Si vous le souhaitez, vous pourrez aussi correspondre vous-même - en 

anglais - avec votre filleul. 

Pour aider cet étudiant, n’hésitez pas à contacter : 

Elisabeth Carton (FR) : ecartondt@gmail.com  - 0479/299 164 

Mark Bolsens (NL) : mark.bolsens@telenet.be – 0486/526.188 

Le coût d’un parrainage « enfant » est de 29 euros par mois, montant 

que nous envoyons intégralement aux Philippines. 

Parrainages aux Philippines 
Nous réservons notre page centrale pour les Philippines ce mois-ci. 
 
En bas à gauche vous trouverez un appel pour un nouveau parrainage, en bas à droite vous trouverez un mot d'un filleul à son parrain... 
On laisse la lettre surtout en anglais, pour que rien de sa performance fantastique —Johna n'a que 12 ans ans—ne soit perdu. 
 
A droite nous mettons en lumière Babes, notre responsable. 
 
Bonne lecture… et peut-être que cela vous motivera à devenir vous-même parrain/marraine. N'hésitez pas et contactez nos responsables ! Ils seront heureux de vous aider! 

 DONNEZ   UN   AVENIR   

A   UN   ENFANT 

mailto:ecartondt@gmail.com
mailto:mark.bolsens@telenet.be


Parrainages aux Philippines Rob Tas 
 Nos partenaires parlent : aujourd'hui Babes  

Dans 'Notre Petit Journal', nous aimerions également faire de la place dans les prochaines éditions pour mieux connaître 
nos partenaires dans les différents pays. C'est pourquoi nous leur avons envoyé quelques questions… Ce mois-ci, c'est 
au tour de Eugenia Abaca, la responsable de nos parrainages aux Philippines, plus connue de nos bienfaiteurs sous son 
surnom de Babes.  

Qu'est-ce qui vous motive à faire ce 

travail ? 

Quand j'étais encore à l'université, je 

me suis promis que je ferais de mon 

mieux pour aider les étudiants qui 

n'avaient pas les moyens d'aller à 

l'école. 

De plus, je suis également heureuse 

de pouvoir m'engager dans des 

missions médicales et dentaires, car 

cela aide vraiment notre population 

démunie. Nos médecins bénévoles 

m'ont fait réaliser que ces soins 

primaires sont vraiment importants ! 

 

Quelles sont les valeurs importantes à 

partager ? 

Je dis toujours à mes étudiants que c'est 

une bénédiction lorsqu’ ils peuvent 

recevoir quelque chose, et que c'est une leçon de vie 

à partager avec les autres, financièrement ou 

autrement (par exemple, aider les jeunes étudiants 

dans leurs études). Ils ne doivent jamais oublier les 

personnes qui les aident à réaliser leurs rêves. Ni leurs 

parents, ni leurs bienfaiteurs. 

Comment avez-vous vécu votre collaboration avec 

l'AMIE ? 

Woh… Les 42 années où j'ai travaillé avec AMIE 

Belgium ont été vraiment fantastiques. Leur 

engagement à 100% et leur coopération m'incitent 

également à me lancer et à travailler dur. Je dis 

toujours « mabuhay », bienvenue. Et merci pour tout 

le soutien et l'amour de votre pays. 

 

A quoi ressemble l'avenir ? 

 

Pour l’instant, difficile. L'augmentation des prix du 

pétrole augmente également tous les autres prix des 

biens de consommation et des aliments. Et cela avec 

la fin de la pandémie de covid en toile de fond, où de 

nombreuses personnes ont perdu leur emploi. Il 

faudra un sérieux effort de la part de nos décideurs 

politiques nouvellement élus pour surmonter tout 

cela ! 

Pourquoi s'engager auprès de la 

population locale ? 

Lorsque vous vivez dans un pays 

en développement, vous voyez 

immédiatement les besoins 

quotidiens de la population, en 

particulier des pauvres. Cela me 

motive à dire oui chaque jour à 

l'appel à l'aide dans mon propre 

pays. 

Je viens moi-même d'une famille 

assez nombreuse (9 enfants) et 

mon père est décédé d'une crise 

cardiaque alors que je n'avais que 

5 ans. Heureusement, j'ai pu 

terminer l'école primaire, puis l'école 

secondaire (avec distinction !), mais 

en raison de problèmes financiers, je 

n'ai pas pu continuer mes études et 

j'ai dû commencer à travailler. Au 

bout de 2 ans, cependant, j'ai eu l'opportunité de 

poursuivre des études supérieures en tant qu'étudiant 

salarié .Et au bout de 4 ans ce fut une réussite, y 

compris l'examen d'état. Cette belle expérience m'a 

motivé à guider et encourager d'autres étudiants. 

Quand j'ai rencontré sœur Roos Catry, j'ai découvert le 

monde des handicapés, et encore une fois je me suis 

sentie tellement impliquée avec les jeunes en fauteuil 

roulant, et les ai motivés à réaliser leur rêve, et je les ai 

aidés à le réaliser par exemple en leur donnant un 

fauteuil roulant). 

 

Philippines 

Eugenia Portes Abaca  

65 ans  

Bachelière sciences sociales 

Parrainages aux Philippines 
Nous réservons notre page centrale pour les Philippines ce mois-ci. 
 
En bas à gauche vous trouverez un appel pour un nouveau parrainage, en bas à droite vous trouverez un mot d'un filleul à son parrain... 
On laisse la lettre surtout en anglais, pour que rien de sa performance fantastique —Johna n'a que 12 ans ans—ne soit perdu. 
 
A droite nous mettons en lumière Babes, notre responsable. 
 
Bonne lecture… et peut-être que cela vous motivera à devenir vous-même parrain/marraine. N'hésitez pas et contactez nos responsables ! Ils seront heureux de vous aider! 



   Visite au Burkina Faso 

Zoodo, élu projet de l’année à Mortsels, est parti 
en janvier 2023 visiter le projet au Burkina Faso  

Il y avait déjà un certain temps que nous, Pia De 
Monie et Nicole De Clerck de Zoodo, n’étions plus 
allé sur place. Mais entretemps nous avons 
activement continué à travailler pour ce projet et 
pris en charge une seconde école. 

Embarquez avec nous pour ce voyage… 

A l’école primaire de  Sig Noghin (à la campagne) 
nous continuons à offrir un soutien didactique 
afin de donner aux étudiants de sixième année en 
particulier de meilleures opportunités.  

Nous participons également aux cours de santé 
et développons un projet parallèle sur l’hygiène 
pour les filles pendant leurs règles. Elles restent 
en effet à la maison en raison du manque de 
matériel de protection. 

Nous fournissons des colis qui comprennent des 
serviettes hygiéniques réutilisables, des culottes, 
du savon et un manuel pour une utilisation 
correcte. Notre infirmière Eric vient avec les colis 
et donne des explications expertes sur tout cela. 

Il s’agira d’une offre complète qui comprendra 
également une discussion plus approfondie sur la 
planification familiale, l’éducation sexuelle, etc. 
Les filles et les garçons assistent à ces moments 
d’information avec beaucoup d’attention 

Leurs mères sont également invitées à l’école et 
reçoivent un colis accompagné d’explications 
dans leur langue, le Mooré. C’est aussi un très 
beau projet pour elles car beaucoup de ces mères 
sont à peine allées à l’école elles-mêmes. Cette 
fois, nous assistions  nous-mêmes aux leçons et 
avons vu à quel point cette initiative est 
appréciée. 

A l’école primaire de  Koudyiri B (près de la ville 
Koudougou) c’était notre 
première visite. 

Zoodo y a construit un toit 
spacieux en 2021 pour 
créer un espace ombragé 
dans l’immense cour 
d’école. Ici, nous avons 
également donné de 
l’argent supplémentaire 
pour l’accueil des enfants 
réfugiés.  

Le Burkina Faso subit également les 
conséquences du terrorisme depuis quelques 
années. ….. 

Recevoir des visiteurs, c’est “faire la fête et 
célébrer » 

Dans les deux écoles, tout un programme a été 
mis en place au cours duquel les enfants ont 
chanté et dansé. L’équipe pédagogique a cuisiné 
un plat typique et des cadeaux ont été échangés 
dans les deux sens. 

En bref: de nombreux nouveaux contacts 
satisfaisants et de bonnes retrouvailles avec des 
amis que nous connaissons lors de voyages 
précédents. 

Enfin, un match de football a été organisé dans 
les deux écoles, nous avions apporté des maillots 

             Kenya 

et des ballons, et eux ils ont fourni le plaisir et l’enthousiasme!  
Un très beau et réconfortant spectacle. 

Entre-temps, de bons accords ont également été conclus avec les deux directeurs 
d’école pour l’avenir.  

Car  Zoodo investit principalement dans l’offre d’opportunités pour l’enseignement 
secondaire aux enfants. Par exemple, nous avons actuellement 15 élèves qui suivent 
des cours dans différentes années scolaires. Pour eux, nous avons organisé une journée 
de rencontre pour apprendre à nous connaître nous et aussi pour revoir d’anciens 
enseignants. 

C’était un dimanche agréable où nous leur 
avons donné un extra pour les encourager à 
poursuivre leurs études. 

Ce voyage, que nous attendions avec 
impatience depuis longtemps, s’est terminé 
trop vite, mais a été un succès dans tous les 
domaines.  

Notre projet prend de l’ampleur et espère 
pouvoir compter sur votre soutien. 

Zoodo numéro de compte  chez l’asbl A.M.I.E. 
BE22 0001 5458 3947 avec la mention  ZOODO. 

Pour toute contribution d’au minimum 40€ 
pendant l’année civile, vous recevrez une 
attestation fiscale.  



Chers membres de la famille, amis, compagnons, chers amis de l’A.M.I.E., 

Merci encore une fois pour tout ce que vous continuez de faire pour Don Bosco à Masina. 

Cette fois, il y a un merci particulier pour un événement particulier : l’arrivée de 3 containers avec un tas 
de choses que nous allons pouvoir bien utiliser. Comment tout cela a-t-il pu se réaliser ? Durant ma 
dernière période de congés, à l’occasion de mes 80 ans, un article est paru dans le « Belang van 
Limburg » à propose de mes activités à Kinshasa. 

Et ainsi, je reçus une invitation de personnes qui durant des années avaient travaillé au Katanga. Ils 
avaient l’idée fantastique de m’envoyer un container. Ce ne fut pas un, ni deux, mais bien trois ! Un aussi 

pour le Père Johan, un Scheutiste, de la même commune que moi.   

Merci aux personnes à la base de cette initiative, merci à toutes les 
personnes qui de près ou de loin ont rassemblé tout ce précieux 
matériel. Un merci particulier à Paul Kerkhofs. 

Entre-temps, plusieurs personnes parmi vous ont vu les images des 
inondations à Kinshasa avec plus de 100 décès. C’est bien moins qu’en 
Turquie et en Syrie, mais chacun ressent son chagrin, sa souffrance et 
cherche des moyens pour réparer les dégâts et améliorer ses 
conditions de vie. 

Ainsi, nous avons essayé de « digérer » la montagne de 
déchets de notre école. Auparavant, j’ose à peine le dire, 
nous brûlions une partie et une autre partie trouvait le chemin de 
l’océan… Une firme libanaise vient maintenant chercher toutes 
les petites bouteilles en plastique. Presque chaque 
semaine, nous pouvons maintenant remplir 5 grands sacs 
et les leur remettre. Ils transforment ces petites 
bouteilles en sacs en plastique, en chaises, etc..  

Puis-je vous rappeler qu’il y a 
quelques années déjà, nous 
avions aussi transformé du plastique en carreaux ? Mais 
malheureusement, nous n’avons pas pu persévérer. 

Tous les déchets qui sont décomposables, vont dans notre compost à 
partir duquel nous pouvons fertiliser notre jardin. Nous mangeons et 
vendons aussi un peu nos propres légumes et avons également des 
dizaines de bananiers qui nous procurent des bananes à cuisiner, à 
cuire et pour les desserts. Un voisin de mon âge vient nous aider 
régulièrement pour tailler les arbustes et pour nous donner des 
conseils. 

La Terre se réchauffe et nous le sentons ici avec des températures 
croissantes et des pluies diluviennes. En conséquence, la malaria retrouve ici un terrain propice. Ainsi, je 
vais régulièrement à l’hôpital comme visiteur de nos collaborateurs ou de nos jeunes malades, mais aussi 
comme « client » ! Mais heureusement, nous pouvons la plupart du temps vaincre la maladie avec le 
traitement approprié. 

Ainsi file le temps et nous sommes déjà dans la deuxième partie de l’année scolaire. La première session 
d’examen est passée avec pour certains des larmes et pour d’autres un large sourire. 

Il y eut bien sûr aussi une activité très spéciale au cours des dernières semaines : la visite de notre Pape 
François, un ancien élève de Don Bosco. Du fait que nous habitons tout près de la route vers l’aéroport, 
toute l’école se trouvait le long du parcours pour lui souhaiter la bienvenue. Le lendemain, nous étions 
déjà à 7h du matin sur le tarmac de l’aéroport pour la messe qui commençait à 9h30. Il y avait plus d’un 
million de personnes présentes.  

Quel fut l’impact de cette visite ? Les prochaines élections se passeront-elles dans le calme et la paix ? 
Les conseils donnés par le Pape aux prêtres, aux sœurs et aux croyants seront-ils suivis d’effets positifs ? 
Nous espérons bien que oui. 

Encore un grand merci pour votre aide, votre amitié et pour l’intérêt que vous nous portez. 

Koko Pol  

   Nouvelles de Koko Paul Bancs d'école en 

Haïti 

Il y a quelque temps, à la demande de 
l'AMIE, la Fondation Roi Baudouin a soutenu 
un projet de fourniture de nouveaux bancs 
scolaires au collège Don Bosco à Bois de 
Laurence (Haïti). Marleen Lanckmans a 
récemment reçu les résultats et le décompte 
du projet. Toutes nos félicitations! 



                   Président 

                         Diane Nadalini  

           Avenue du Paepedelle 93—B-1160 Oudergem 

           dnadalini@gmail.com – Tel. 0484/ 374 301  

 

 

Président d’honneur: Thérès-Marie de Fays-Flipot 

Comité 23 
Projet Aide Urgente Kenya 

Contact: Rob Tas, Diestseweg 95 - B-2440 Geel,  

roberttas@hotmail.com - Tel. 014/72 00 28 

Compte: BE24 9793 2610 7638 - BIC  ARSPBE22 

----------------------------------- 

Projet: Akwaaba Asuadei (Ghana) 

Contact: Joke Jaspers, Oevelseweg 14 - B-2250 Olen 

akwaaba.asuadei@gmail.com - Tel. 0472/366 578 

Compte: BE35 9793 2610 7537 - BIC ARSPBE22 

Comité 21 

Parrainages de groupes 

  

Contact: Griet Cuypers – Van den Berge 
Bergstraat 110 – B-3010 Kessel-Lo 

jos.cuypers@icts.kuleuven.be – Tel. 016/25 31 13 

 Compte: BE50 0003 2544 6518  - BIC : BPOTBEB1 

Comité 22 

Projet Happy Home Kenya 

  

Contact: Christian Vandeplas 
Rue Fond Thirion 61 – B-1410 Waterloo 

christian@vandeplas.com – Tel. 0497/52 75 42 

 RCompte: BE57 9793 2610 7335 - BIC : ARSPBE22 

Comité 00 
Projets Madagascar :  Françoise Cauwe 

rue du Beau–site 7 – B-5340 Gesves 

francoise@amie-be.org – tel 083/67 82 33 

Projets Pol Feyen: Jean Hendrikx 

Adelbert Kennisplein 2 —B-2100 Deurne 

jean.hendrikx@telenet.be —tel. 0486/692.014 

Compte: BE22 0001 5458 3947 - BIC : BPOTBEB1 

Comité 01 
Parrainages Philippines (francophone)  

Projet Free Clinic Philippines 

Contact: Elisabeth Carton de Tournai 
Av. E. Godaux 28 - B-1150 Bruxelles 
ecartondt@gmail.com - Tel. 02/770 06 89 

Compte: BE58 0000 8955 8379  - BIC : BPOTBEB1 

Comité 02 

Parrainages professionnels Philippines 

(francophone) 

Contact: Elisabeth Carton de Tournai 
Av. E. Godaux 28 - B-1150 Bruxelles 
ecartondt@gmail.com - Tel. 02/770 06 89 

Compte: BE84 0000 6496 6859  - BIC : BPOTBEB1 

Comité 03 

Parrainages Amérique Latine 

(francophone) 

Contact: Diane Nadalini 
Avenue du Paepedelle 93—B-1160 Oudergem 

dnadalini@gmail.com – Tel. 0484/ 374 301 
Compte: BE43 0001 0342 1501  - BIC : BPOTBEB1 

Comité 04 

Comptabilité et gestion centrale 

changements d’adresse 

Contact: Stefaan De Bondt 
Stampkotstraat 10 – B-8551 Heestert 

stefaandebondt@telenet.be  - Tel. 056/71 72 81 
 Compte:  BE56 0003 2569 6088  - BIC : BPOTBEB1 

Comité 05 

Parrainages Amérique Latine 

(néerlandophone) 

Contact: Marleen Lanckman 
Domeinstraat 69A –B-3010 Kessel-Lo 

marleenlanckman@hotmail.com-Tel  016/355077  

Compte: BE46 0000 2467  0736 - BIC : BPOTBEB1 

Comité 06 

Parrainages Philippines professionnels 

(néerlandophone) 

Projets Brésil et Navotas-Philippines 

Contact: Mark Bolsens 

August Vermeylenlaan 14 – B-2050 Antwerpen 

mark.bolsens@telenet.be – Tel. 0486/52 61 88 

Compte: BE80 0000 8577 5177  - BIC : BPOTBEB1 

Comité 07 

Parrainages professionnels Pérou (néerlandophone) 

Projets Amerique Latine (excl. Brésil)

Contact: Frans Parren 

Veldstraat 29 – B-3640 Kessenich 
frans.parren@gmail.com – Tel 0495/23 83 62 

 Compte: BE45 0003 2569 6189  - BIC : BPOTBEB1 

Comité 08 

Parrainages Asie  

 (néerlandophone) 

 

Contact: Jos Cuypers 
Bergstraat 110 – B-3010 Kessel-Lo 

jos.cuypers@icts.kuleuven.be – Tel. 016/25 31 13 
 Compte: BE67 0001 7326 0487  - BIC : BPOTBEB1 

Comité 09 

Sofie Daems Scholarship Program 

(Thaïlande) 

Contact: Jan en Mieke Daems 
Wissenstraat 15 – B-3200 Aarschot 

janepdaems@telenet.be –Tel. 0478/720099  

 Compte: BE97 0003 2603 1649  - BIC : BPOTBEB1 

 

Le formulaire de  

virement ci-joint peut 

être utilisé pour tout 

don, quel qu'il soit.   

Si vous avez une 

prèfèrence pour la 

destination de celui-ci, 

n'hésitez pas à le 

mentionner comme 

communication. 

 

Siège social:  Oevelseweg 14, B-2250 Olen 

Comité 10 

Projet Canaan (Haiti) 

Contact: Thérèse –Marie de Fays-Flipot 

Ericastraat 9  - B-2440 Geel 

jean.flipot@telenet.be 

 Tel. 014/59 02 80 

 Compte: BE74 0004 2523 9007  BIC : BPOTBEB1 
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